

Nachwuchswettbewerb für digitale Kunst geht in die zweite Runde!

Seite 1 von 1

In diesem Jahr fand zum ersten Mal der „Digital Art Contest“ statt - der erste Nachwuchswettbewerb für digitale Kunst in Rheinland-Pfalz, bei dem Kinder und Jugendliche die Möglichkeit haben, ihre kreativen Ideen mit digitalen Tools umzusetzen. Aufgrund der zahlreichen Einreichungen beim letzten Thema mit vielen beeindruckenden Interpretationen steht fest: Im Jahr 2025 wird der Digital Art Contest erneut stattfinden, wieder mit einem spannenden Thema.

Mit dem diesjährigen Wettbewerbsthema „Berufe von morgen. Meine Zukunft in der Arbeitswelt“ lädt die ZukunftsRegion Westpfalz Kinder und Jugendliche dazu ein, sich mit ihren eigenen Berufswünschen auseinanderzusetzen oder Zukunftsutopien einer neuen Arbeitswelt zu entwerfen. Wie könnte ihr Traumberuf aussehen, welche innovativen Technologien könnten ihren zukünftigen Alltag prägen?

Im Bereich „Digital Art“ besteht Gestaltungsfreiheit: Digitale Zeichnungen und Collagen sind ebenso möglich wie Animations- oder Stop-Motion-Filme. Mit einem Tablet und frei verfügbaren Programmen lassen sich bereits eindrucksvolle digitale Kunstwerke erstellen. SchülerInnen entdecken die vielfältigen Gestaltungsmöglichkeiten und erwerben auf kreative Weise Medienkompetenz.

Der Wettbewerb richtet sich an SchülerInnen der Klassenstufen 5-12 aller Schulformen. Sowohl Einzeleinreichungen als auch Gruppeneinreichungen sind möglich. Lehrkräfte sind aufgefordert, das Thema in ihren Kunstunterricht oder in fächerübergreifende Projekte einzubinden und gemeinsam mit ihren SchülerInnen umzusetzen. Darüber hinaus sind auch Einzeleinreichungen oder Gruppenarbeiten aus Jugendhäusern und ähnlichen Einrichtungen der entsprechenden Altersgruppen willkommen.

Am 4. Dezember findet von 14 bis 15 Uhr eine Online-Einführungsveranstaltung für Lehrkräfte und AkteurInnen im Bildungsbereich statt. Bei dieser Veranstaltung werden nützliche Informationen über die Rahmenbedingungen und die Umsetzung des Wettbewerbes vermittelt.

Teilnahmeschluss für den Digital Art Contest ist der 4. Mai 2025, die Einreichung der Kunstwerke erfolgt digital. Die drei besten Einreichungen in den Kategorien „Digitale Zeichnung/Bildbearbeitung/Collagen“ und „Animation/Stop-Motion-Videos“ erhalten einen Geldpreis von bis zu 200€. Im Juni 2025 findet eine feierliche Preisverleihung im mpk in Kaiserslautern statt, bei der die Werke der GewinnerInnen präsentiert werden.

Weitere Infos zum Wettbewerb finden Sie unter: westpfalz.de/digital-art-contest/

Presse-Ansprechpartnerin

Julia Rösler

ZukunftsRegion Westpfalz e.V.

Tel (0631) 205 601-15

Fax (0631) 205 601-19

j.roesler@zukunftsregion-westpfalz.de

www.zukunftsregion-westpfalz.de

Bahnhofstraße 26 – 28

67655 Kaiserslautern

Terminübersicht

November 2024: Ausschreibungsbeginn

4. Dezember 2024: Online-Einführungsveranstaltung für Lehrkräfte und AkteurInnen im Bildungsbereich

4. Mai 2025: Teilnahmeschluss, die Einreichung der Kunstwerke erfolgt digital

Mai/Juni 2025: Tagung der ExpertInnenjury

Juni 2025: feierliche Preisverleihung